

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Es el primer Mazda que ofrece freno regenerativo i-ELOOP  
y Control de crucero adaptativo (MRCC)

## El nuevo Mazda6 llega a Europa

Madrid, 24 de enero de 2013. Las primeras 2.000 unidades del nuevo Mazda6 acaban de desembarcar en Europa. El segundo modelo de la nueva generación de productos, caracterizado por exhibir el nuevo lenguaje de diseño “KODO, alma del movimiento” y por incorporar toda la tecnología SKYACTIV, llega para marcar una nueva referencia dentro del segmento de berlinas medias en cuanto a diseño y tecnologías que buscan la máxima eficiencia y seguridad.

Esta primera producción del nuevo Mazda6 zarpó a principios del pasado mes de diciembre de la planta de Hofu 2, situada en la prefectura japonesa de Yamaguchi. Estas unidades han sido desembarcadas recientemente en los puertos europeos de Barcelona, Brujas, Amberes y Hanko, e irán destinadas a los diferentes mercados del continente.

Disponible en carrocerías Sedán y Wagon, el nuevo Mazda6 muestra el nuevo diseño “KODO, alma del movimiento” y ofrece la revolucionaria tecnología SKYACTIV, lo que le permite ofrecer prestaciones de alto nivel en combinación con un reducido consumo de combustible y un bajo nivel de emisiones de CO<sub>2</sub> (desde 3,9 litros/100 km y 104 g/km, respectivamente). Además, el nuevo Mazda6 es el primer modelo de la marca que dispone de elementos tales como el freno regenerativo i-ELOOP, el Control de crucero adaptativo (MRCC) y la tecnología i-ACTIVSENSE, un conjunto de tecnologías avanzadas desarrolladas por Mazda que permite ofrecer un nivel de seguridad líder en su clase.

# NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Más información, imágenes y vídeos pulsando [aquí](#)

###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Tel: 914185468

[ngarcia@mazdaeur.com](mailto:ngarcia@mazdaeur.com)

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Tel. 914185450

[mrivas@mazdaeur.com](mailto:mrivas@mazdaeur.com)

Web de prensa: [www.mazda-press.es](http://www.mazda-press.es)

Web oficial: [www.mazda.es](http://www.mazda.es)

Facebook: [www.facebook.com/MazdaES](https://www.facebook.com/MazdaES)

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

**Mazda Motor Corporation**, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, fabrica en quince plantas, tres de ellas propia. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en 130 países con 38.117 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

**Mazda Automóviles España, S.A.**, empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), y en el segmento todocamino el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.